

30 años después Miguel nuevamente reaparece por el barrio universitario de Concepción. Hoy los colectivos CPE y Contra Poder dieron inicio a las actividades de conmemoración de los 30 años de la caída en combate de Miguel Enríquez con Murales en el Foro de la Universidad de Concepción, este martes 5 se desarrollará un acto político cultural en el Auditorio Universidad de Concepción (ex auditorio de Lenguas) a partir de las 18:30 horas



En ella habrá música, teatro y el pre estreno de un documental sobre el campamento Lenin de Hualpencillo.

El día miércoles 6 en el mismo auditorio se exhibirá un documental sobre el movimiento sindical y se desarrollará un panel con la participación de dirigentes sindicales pertenecientes a la Coordinadora Nacional de trabajadores Marítimo Portuarios y de la Coordinadora del grupo Lusick. En apoyo a las movilizaciones de los trabajadores eventuales del puerto de Talcahuano.